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平
成
二
〇
年
十
月
六
日
就
任
し
ま
し
た

第
九
代
上
間
明
町
長
十
二
月
定
例
議
会
が

あ
り
ま
し
た
。

　
町
条
例
改
正
、
平
成
二
〇
年
度
一
般
会

計
及
び
特
別
会
計
の
補
正
予
算
等
、
意
見

書
・
決
議
・
陳
情
も
含
め
二
六
議
案
を
審

議
し
、
町
部
設
置
条
例
、
佐
敷
町
の
南
城

市
へ
の
合
併
に
伴
い
東
部
消
防
組
合
組
織

変
更
と
財
産
処
分
の
二
議
案
の
重
要
な
三

議
案
が
町
執
行
部
か
ら
提
案
が
あ
っ
た

が
、
閉
会
中
に
三
議
案
を
特
別
委
員
会
に

お
い
て
、
審
査
を
行
い
、
一
月
三
〇
日
臨

時
議
会
に
お
い
て
、
町
部
設
置
条
例
は
、

可
否
同
数
に
よ
り
否
決
さ
れ
た
。

　
東
部
消
防
組
合
組
織
変
更
と
財
産
処
分

に
つ
い
て
は
、
今
後
、
職
員
数
の
適
正
化

も
含
め
、
将
来
の
予
算
軽
減
等
の
附
帯
決

議
で
全
会
一
致
で
可
決
さ
れ
た
。

　
今
議
会
に
お
い
て
、
三
議
案
の
慎
重
審

議
は
、
議
員
と
し
て
重
く
受
け
と
め
、
全

議
員
、
町
民
の
負
託
に
こ
た
え
る
為
頑
張

り
ま
す
。

伊
波
時
男

議
会
広
報
研
修
会

12月議会の傍聴者‥‥延べ人数‥14人 議会だよりに対するご意見・ご要望がありましたら議会事務局へお問い合せください。

（TEL：945-5005）

　
町
村
議
会
議
長
会
主
催
に
よ
る

議
会
広
報
委
員
を
対
象
に
し
た
研

修
会
が
サ
ザ
ン
プ
ラ
ザ
海
邦
で
開

催
さ
れ
、
六
人
の
委
員
と
一
人
の

職
員
が
参
加
し
ま
し
た
。

11/25

◇住民にわかりやすい議会広報写真の撮り方

　講師：伊禮健（沖縄タイムス社編集局写真部副部長）

◇住民にわかりやすい議会広報記事の書き方

　講師：平良哲（沖縄タイムス社編集局編制本部整理部部長）

第52回町村議会議長会
全国大会開催される
全国町村議会議長会は、平成 20 年 11 月19 日、東京・

NHK ホールにおいて、全国 999 町村議会の議長など、関

係者約 1,600人が出席するなか、「真の分権型社会の創造

をめざして」をメインテーマに「第 52 回町村議会議長全

国大会」が開催され、決議文や各地区からの要望が提案

され、満場一致でこれを採択・決定しました。

　終わりに、本大会において決定した要望・決議の実現に

向けて、島崎　勝弘　理事（徳島県海陽町議会議長）の

発声により、出席者の総意を結集し、「ガンバローコール」を行い、会場が熱気に包まれるなか、杉原　延亨　

理事（兵庫県播磨町議会議長）が閉会のことばを述べ、大会は盛会裏に終了しました。

　大会終了後、「日本のこれから」と題し、お茶の水女子大学教授　藤原　正彦　先生による特別講演が行われ

ました。

　本町からは、城間議長、喜屋武事務局長が参加しました。

固定資産評価員の選任

屋良朝則　

　　　　上原在
※城間正一前税務課長退職に伴う

同意


